



# Muere trabajador en la Cámara de Diputados y hallan su cuerpo 2 días después

La Cámara de Diputados informó que está a la espera de que las autoridades correspondientes determinen las causas del fallecimiento

Por: **Diana Frías** - Noviembre 10, 2023 - 08:47 p.m.

Un **trabajador** de la Cámara de Diputados falleció en el inmueble y su cuerpo fue localizado hasta dos días después.

El hallazgo del cadáver ocurrió este viernes, luego que la hija de Víctor Hernández Martínez, reportara a su padre como desaparecido y diera aviso al Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados.

Al revisar más de 600 cámaras de seguridad en los accesos al Palacio Legislativo, se descubrió que el pasado miércoles 8 de noviembre, el **trabajador** caminaba por el estacionamiento, conocido como Basamento, en dirección a la junta constructiva entre los edificios H y G, y de repente se cayó y no se levantó.

Posteriormente, se dio aviso a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, cuyos peritos se trasladaron a San Lázaro, para iniciar la investigación y realizar el levantamiento del cadáver.

La Cámara de Diputados informó que está a la espera de que las autoridades correspondientes determinen las causas del fallecimiento del **trabajador**. Al afirmar que Víctor Hernández Martínez era muy apreciado por sus compañeros, extendió un sentido pésame a sus familiares y amigos.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/11/2023

LEGISLATIVO



<https://www.xevt.com/amp/nacional/muere-trabajador-en-la-camara-de-diputados-y-hallan-su-cuerpo-2-dias-despues/293805>